

L'avenir des services publics et de leurs personnels
au cœur des enjeux des élections législatives



ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN



Avec la “préférence nationale”, l'extrême droite au pouvoir ferait courir un risque majeur à nos services publics, à leurs financements, leurs missions, leurs métiers.

*Débattons sur nos lieux de travail,
l'extrême droite ne doit pas
arriver au pouvoir.*
MOBILISONS-NOUS !



**Services publics =
égalité, solidarité, universalité !**



**« Préférence nationale » =
discrimination organisée !**

Les **30 juin** et **7 juillet**,

VOTONS

pour défendre la **Fonction publique** et les **services publics** !